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融媒体中心 12月15日下午，县融媒体中心召

开专题会议，学习贯彻全县深化作风整顿优化营商环境

暨重点工作推进会精神及部分文件内容。

会议强调，要学习好、领会好、贯彻好、落实好会议

精神，把思想和行动统一到全县工作大局上来，对照自

我，查找不足，推进各项工作顺利开展；要利用广播、电

视、报纸和新媒体的媒体优势，精心策划，大力宣传全

县深化作风整顿、优化营商环境等工作，在全县上下营

造浓厚的舆论氛围，共同推进我县重点工作健康、有序

开展；要在2021年仅剩半个月的时间里，扎实做好疫情

防控、安全生产等工作。同时，全体人员要紧盯目标任

务，制定明年工作计划，理清工作思路，争取使明年工

作开好局、起好步，为2022年中心各项工作的开展打好

基础，为我县建设“四强县”、迈入全国“一百强”提供坚

强的舆论保证。 （李诗雅 许艺凡）

农业机械技术中心 12月13日下午，县农业

机械技术中心召开会议，学习贯彻全县深化作风整顿优

化营商环境暨重点工作推进会精神及相关文件。

会议强调，要认真落实会议精神，深化作风整顿，对标

先进，抓实岁末年初重点工作；要推行文明服务，在农机购

置补贴工作为农民服务时，增强服务意识，提高办事效率；

要抓好安全生产工作，强化农机安全监理，切实保障农机

安全生产；要不断深化干部作风整顿，干好当前工作、谋划

好明年工作，为我县建设“四强县”、迈入全国“一百强”打

下坚实基础，以优异成绩迎接党的二十大召开。（王振霖）

交通运输执法局 12月13日，县交通运输执

法局召开专题会议，学习贯彻全县深化作风整顿优化营

商环境暨重点工作推进会精神，并结合会议精神，对该

局在交通行政执法、纪律作风、党风廉政建设等方面的

现状和存在的主要问题进行分析。

会议强调，要持续优化执法方式，全面提升执法效

能，从管理型执法向服务型执法转变，着力解决企业“急

难盼愁”问题，扎实开展“万人助万企”活动；要持续抓好

作风建设，以此次县深化作风整顿优化营商环境工作会

议为契机，抓好党风廉政建设及反腐倡廉工作，营造风

清气正、干事创业的良好氛围，为建设“四强县”、迈入全

国“一百强”作出新的更大贡献。 （何亚丹）

乡村振兴局 12月13日下午，县乡村振兴局召

开党组（扩大）会议，学习贯彻全县深化作风整顿优化营

商环境暨重点工作推进会精神，明确今后努力方向和下

步重点工作任务。

会议要求，全局上下要认真贯彻落实好会议精神，

将“万人助万企”“万企兴万村”等作为一项基础性、长期

性工作抓实抓好、抓出成效；要树立学习意识和服务意

识，增强创造优良环境、推动优良作风及践行文明服务

的责任感、使命感和紧迫感；要谋划好2022年乡村振兴

工作，凝心聚力、开拓创新，持续巩固拓展脱贫成果，接

续推进乡村全面振兴，为我县建设“四强县”、迈入全国

“一百强”作出应有的贡献。 （黎皓）

学习贯彻全县深化作风整顿优化
营商环境暨重点工作推进会精神

12月15日，县三级调研员王

忠贤调研重点水利工程建设情况。

王忠贤一行先后到周庄镇一

项目区橡胶坝工程、城区水系生

态修复项目和北汝河石桥镇段生

态修复型采砂现场，实地查看工

程进度，听取相关情况汇报，详细

了解今冬明春水利兴修情况。

就如何做好下一步工作，王

忠贤强调，要紧盯年度各项工作

目标任务要求，强化项目攻坚冲

刺，对标对表奋勇争先创优；要

抢抓当前每一个晴好天气，倒排工

期，上足人员设备，切实加快施工进

度；要严把工程质量关，筑牢安全责

任意识，高质量打造放心民生工程，

给广大群众创造更加优质的生活居

住环境。 （李鑫）

王忠贤调研重点水利工程建设情况

“王老师，我这花椒，产量不

高，您给俺支支招？”“产量不高

是管理不到位，冬季修剪没搞

好，修剪好了，水肥跟上了，产量

自然而然就上去了……”12月15

日，观音堂林业生态旅游示范区

滴水崖村花椒地里热闹非凡，省科技特

派员王国选、赵虹棉、石红霞等正耐心细

致地给参加花椒培训的种植户传授花椒

的栽培、定干、修剪、定型、嫁接等技术。

参加培训的花椒种植户们认真听、仔细

记，并现场与老师互动交流，答疑解惑。

时值深冬，正是花椒修剪和麦田管

理的好时节。当天，应滴水崖村“两委”

的邀请，河南省科技特派员、农业科技服务

团成员王国选、赵虹棉、石红霞等人，不失

时机来到这里，开展花椒修剪嫁接和小麦

冬季管理等内容的科技培训服务活动。来

自滴水崖、北水峪、罗顶三个村的30多名

种植户参加了学习。

张青山是滴水崖村的花椒种植户，由

于管理技术跟不上，花椒品种老化，效益一

直不高。听了老师们的讲课和现场操作，

他高兴地说：“回家后，我要把俺种的笨花

椒都改成大红袍，按照师傅教的修剪技术，

好好管理，将其推广下去。”

今年以来，滴水崖村深入贯彻习近平

总书记关于实施乡村振兴战略重要讲话精

神，坚持把发展产业作为“巩固脱贫成果，

接续乡村振兴”的首要任务，充分发挥本地

资源优势，把花椒和中草药作为主

导产业，整合各种资源，带领村民

大力推进花椒和中草药发展，走出

了一条花椒加中草药种植的特色

乡村振兴之路。

“下一步，滴水崖村将以产业

发展为王，带领全村干群大力发展种植

业和养殖业。目前，形成规模的有花椒

种植 400 亩，中草药种植 200 亩。为提高

科学种植技术，我们将不定时邀请相关

专家对种植户进行现场培训指导，提升

单位面积内的花椒品质和产量，增加群

众收入，推进乡村振兴。”滴水崖村党支

部书记胡旭豪表示。 （李洪昌）

观音堂林业生态旅游示范区滴水崖村 ——

修剪花椒增收益 乡村振兴添活力

12月7日，在城关镇博苑幼儿园厨房，该镇联合检查组在检查

食品安全情况。

近段时间，城关镇纪委联合该镇市场监督管理所、食安办对学

校食堂食品安全、疫情防控常态化工作进行督导检查，确保广大师

生“舌尖上的安全”。 巫鹏 摄影报道

12 月 15 日 早

上，前营乡槐树岭

村谭六菊的两个儿

子将一面绣有“医

保暖人心，群众感

谢您”的锦旗送到

县医保局，感谢该

局今年 6 月份为他

的父亲解决了医保

报销问题。

原来，年近 70

的谭六菊在工厂值

班时，用蜂窝煤取

暖导致一氧化碳中

毒，虽经抢救保住

了性命，却造成了

严重的智力障碍。

加上工厂因各种原

因不支付医疗费用，

使原本不富裕的家

更是雪上加霜。

今 年 5 月 24

日，谭六菊的儿子

谭延强抱着试一试

的想法，带着父亲

的住院资料来到县

医保局求助。根据

责任划分，谭六菊

的医疗费用由工厂支付 20%，剩

下的 80%自己承担，责任划分后

医疗费用的报销在我县尚属首

例。医保局在了解此情况后，高

度重视，立即组织人员对谭六菊

的情况展开调查，多次组织班子

成员及相关股室人员进行讨论

研判，并积极向市级主管部门、

省 医 保 局 法 规 处 汇 报 事 件 详

情。最后，根据调查情况，结合

政策规定，综合省、市医保部门

意见，对谭六菊自己承担的医疗

费用按政策给予基本医疗保险

报销。 （刘紫玉）
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“佳昌，昨天你们拍到几户群众门前乱堆乱放的问题，我们已通

知各户整改完成，现在我把整改后的照片发给您吧？”12月14日上

午，张八桥镇闫洼村第一书记韩永歌正在给互查村第一书记郭佳昌

反馈前日的整改情况。

为全面深化巩固农村人居环境整治工作，助力美丽乡村建设，

张八桥镇以聚焦“六清”整治“六乱”工作为重点，抽调部分包村干部

和第一书记组成互查小组，对18个行政村的人居环境整治情况按照

客观、公平、公正的要求，开展“环境卫生互查互评，互学互比”活

动。在互查互评中，互查组成员先后到互查村的主要道路、房前屋

后、公共场所、水塘沟渠及卫生死角进行仔细巡查，重点查看有无

“六乱”现象，对互查中发现的问题，逐一拍照留存，限期整改之后再

进行回头看，各村通过相互检查找差距、补短板，学经验、提建议。

除了各村之间互查互比外，该镇还将每周五定为固定“卫生大

扫除日”，并研究制定了人居环境整治活动奖惩细则，将人居环境改

善成效纳入每季度“逐村观摩，整党委推进”工作中去，不定期地开

展“四美乡村”“五美庭院”评比，采取“夺旗争星”“挂牌到户”的方式

实行常态化管理，将人居环境整治工作抓常、抓细、抓长。

通过各村互查互督，目前，18个村累计出动大小机械80余台次，

清除垃圾堆、杂物堆、秸杆、建筑废料累计达130余吨。（杨艳旭）

张八桥镇 ——

互查互评找差距 人居环境促提升

党员为咱办实事


